

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 19 de Octubre de 2012

IRUN

Desarticulada una red de tráfico de drogas

en Irun con nueve detenidos

EN LA OPERACIÓN LOS AGENTES SE HAN INCAUTADO DE MÁS DE UN KILO DE COCAÍNA

19.10.12 - 13:14 - EFE | [IRUN](#)

El Cuerpo Nacional de Policía ha detenido a nueve personas en Irun e incautado más de un kilo de cocaína en una operación en la que ha quedado desarticulada una red que se dedicaba al tráfico de drogas en Gipuzkoa. Según ha explicado hoy la Subdelegación del Gobierno en Gipuzkoa en un comunicado, la operación, denominada "Lexus", ha sido llevada a cabo por la Brigada Provincial de Policía Judicial de la Comisaría Provincial de Policía de San Sebastián en colaboración con la Brigada Local de Policía Judicial de Irun .

En una primera fase, han sido detenidas cinco personas de nacionalidad marroquí y se localizó un piso de la calle Pinar de Irun donde se almacenaba parte de la droga.

Posteriormente se procedió al arresto de otras cuatro personas, tres hombres y una mujer, también de nacionalidad marroquí, así como al registro de tres pisos situados en el Paseo de Colón, en la calle república Argentina, y la calle Sargia de la ciudad fronteriza.

En uno de los pisos, los detenidos guardaban el dinero obtenido de la venta de narcóticos y que enviaban a familiares en su país de origen.

Desarticulada una red de tráfico de drogas en Irun con nueve detenidos

Administrator-k idatzia

Ostirala, 2012(e)ko urria(r)en 19-(e)an 10:53etan -

En otra de las viviendas disponían permanentemente de un remanente de cocaína y hachís que vendían en pequeñas cantidades y en una tercera ocultaban la mayor parte de las sustancias estupefacientes así como balanzas de precisión, una prensa hidráulica y materiales para elaborar las dosis.

En la operación, la Policía se ha también de 1.332 gramos de cocaína de elevada pureza, 200 gramos de otras sustancias para "cortar" esta droga, 500 gramos de hachís así como numerosos teléfonos móviles y dinero en efectivo.